

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

29 juin 2023

Marseille en Provence

Marseille est riche de son histoire, Marseille est ouverte sur le monde.
La création culturelle aime Marseille, et Marseille est attachée à ses traditions.

Avec Martine Vassal, la Présidente de la Métropole, nous avons souhaité que chaque station de métro, dont le programme de rénovation est engagé, soit désormais dotée d'un espace culturel d'exposition, pour faire en sorte que chacun des 320 000 Marseillais qui empruntent quotidiennement le métro rencontre une œuvre d'art tout en cheminant : sculpture, peinture, dessin, gravure, soudure ... toutes les expressions artistiques pourront trouver leur place pour interroger, éblouir, faire rêver, faire voyager.

Les partenariats nécessaires seront noués par la Métropole afin de faire vivre ces expositions périodiques.

Avec la Présidente de la Métropole, nous avons également souhaité que les annonces sonores dans les rames de métro, désignant les stations desservies, soient aussi faites en provençal.

La Provence c'est Marseille, c'est Mistral, c'est Giono.

La Provence c'est Pagnol.

À l'aube de la coupe du monde de rugby, les visiteurs du monde entier tout comme les Marseillais pourront ainsi apprécier ce clin d'œil à l'histoire, à la culture et aux traditions de cette belle Provence que nous aimons tant.

Catherine PILA
Présidente du Conseil d'Administration de la RTM